

En el Auditorio de la Lonja Municipal de Orihuela se han entregado los premios Nacional e Internacional de Poesía e Internacional de Periodismo Miguel Hernández 2009, convocados por la Fundación del poeta oriolano. Los tres galardonados son: David Hernández Sevillano (Premio Nacional de Poesía, dotado con 3.000 euros, un elemento artístico acreditativo y la publicación en la editorial Devenir), por su poemario titulado "Razones de más"; José Luis Morales Robledo (Premio Internacional de Poesía, dotado con 12.000 euros, un elemento artístico acreditativo y la publicación del mismo en Ediciones Hiperión), por su poemario titulado "El viento entre las ruinas"; y Nelson Fredy Padilla Castro Nelso (Premio Internacional de Periodismo, dotado con 8.000 euros y un elemento artístico acreditativo), por su artículo titulado "Los versos salvadores de Miguel Hernández", publicado en el diario de Bogotá "El Espectador".

Al acto han asistido el secretario autonómico de Cultura, Rafael Miró Pascual, en representación del Presidente del Gobierno Valenciano; el diputado provincial de Cultura Pedro Romero Ponce; la alcaldesa de Orihuela, Mónica Lorente; patronos de la entidad cultural oriolana como José Luis Ferris y Manuel Sánchez Monllor; y el director de dicha Institución, Juan José Sánchez Balaguer.

Los tres galardonados expresaron su emoción por encontrarse en la ciudad natal del universal poeta y su agradecimiento a la Fundación.

David Hernández Sevillano recitó un poema suyo, incluido en el libro ganador. Por su parte, Nelson Fredy Padilla Castro reivindicó en su artículo la figura del excongresista colombiano Óscar Tulio Lizcano, que permaneció ocho años secuestrado por las FARC y tuvo durante ese tiempo los versos de Miguel Hernández como vía de reafirmación de la defensa de valores democráticos y de la importancia de la libertad.

José Luis Morales Robledo ha recordado el simbolismo de la figura de Miguel Hernández en los años 50 y 60, especialmente en su tierra castellana natal y ha recitado un poema incluido en su libro.

El secretario autonómico de Cultura, Rafael Miró Pascual, ha reafirmado el compromiso del Gobierno valenciano en seguir apoyando las actividades de la Fundación oriolana, especialmente en la antesala del Centenario del poeta. En este sentido, el Patronato de la Fundación ha acordado que el Premio Internacional de Poesía del próximo año, por coincidir con el Centenario del poeta, esté dotado con 24.000 euros.

La alcaldesa de Orihuela, Mónica Lorente, se ha felicitado por el prestigio que han alcanzado los premios literarios de la Fundación y ha brindado la clausura del acto a Óscar Tulio Lizcano, que con emoción ha descrito las similitudes de su vida de secuestrado con las del preso Miguel Hernández.

